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江苏九九久科技股份有限公司 

投资者调研记录 

                                                                编号：2014-008 

时    间：2014年 8月 21日    星期四 

地    点：江苏省如东沿海经济开发区黄海三路 12号   董事会秘书办公室 

调研人员：国金证券股份有限公司    蒋明远 

接待人员：董事会秘书陈兵、证券事务代表葛家汀 

记录人员：葛家汀 

调研记录： 

公司董事会秘书陈兵先生就公司总体生产经营情况、主营产品情况、项目建

设的进展情况等方面与来访调研者进行了简短的互动交流，现将本次调研主要内

容记录如下： 

问：公司六氟磷酸锂产品目前的产能是多少？扩建项目进展情况如何？ 

答：公司六氟磷酸锂产品目前的产能为 700吨/年，项目扩建二期（1300吨/年）

处于设备安装阶段，建成后公司六氟磷酸锂总产能将达 2000吨/年。目前该产品

销售已建立了较为稳定的客户，国内产品售价仍处低位。 

 

问：公司与湖北诺邦科技股份有限公司投资设立合资子公司的情况能否介绍一

下？ 

答：湖北诺邦科技股份有限公司是我公司六氟磷酸锂产品的客户之一。公司与其

签订共同投资设立锂电材料合资公司的框架协议，旨在充分发挥双方资源优势，

将锂电池电解液产品做大、做强。协议约定由湖北诺邦科技股份有限公司先注册

全资子公司，本公司以增资方式进入，组建合资公司。本公司拟以现金及债权出

资3,500万元（其中现金出资2,000万元），占合资公司总股本的35%的股权。目前

相关前期工作正在积极推进中。该协议仅为意向性协议，意向性协议付诸实施以
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及实施过程中均存在终止或变动的可能性。 

问：公司锂电池隔膜目前处在试生产阶段吗？ 

答：锂电池隔膜因其行业特点试用周期较长，要得到下游客户的广泛认可需要较

长的时间。公司锂电池隔膜项目目前仍处于试生产阶段，产品生产装置和生产工

艺也有待进一步优化与完善，隔膜产品距离正式投产预计还需要较长时间。 

 

问：公司高强高膜聚乙烯纤维目前正式投产了吗？该产品主要有哪些应用方向？ 

答：高强高模聚乙烯纤维项目一期工程（四条生产线、产能为 1600吨/年）目前

处于试生产阶段，正在进行的市场推广取得一定成效，并已签订部分订单。 

高强高模聚乙烯纤维可应用于防切割手套、国防军需装备（轻质高性能防弹

板材、防弹头盔、软质防弹衣、防刺衣）、航空航天复合材料、远洋航舶、海军

舰艇绳缆、远洋捕鱼拖网、深海抗风浪网箱和体育用品器材、建筑工程加固等高

性能复合材料。 

 

问：公司近几年有怎样的发展规划？ 

答：未来几年，公司将继续保持和巩固好自身在药物中间体行业的优势地位，在

药物中间体行业做精、做细、做强的基础上积极向新能源、新材料领域拓展，力

争近几年时间内在该领域的几个新产品上取得突破性进展，以全面推动企业的转

型升级。 

二〇一四年八月二十一日 


